

Forums pour les consommateurs

Cannabinoïde de synthèse : le vrai du faux ?

Par crocs_mc Posté le 18/02/2025 à 18h58

Hello tout le monde ! Les cannabinoïdes de synthèse attisent pas mal ma curiosité en ce moment. Je m'étais intéressée au thcpo suite à une mauvaise expérience l'an passé, et même si c'était à prévoir, là je découvre qu'il a été remplacé par tout un tas d'autres molécules (THV-N10, 10 OH-HHC, THV, THCA, yees ça devient de plus en plus galère à retenir!) et qu'il y a même des boutiques qui prétendent avoir développé via le labo avec qui ils bossent leur propre molécule.. ! Dans ma tête, plus on synthétisait, plus la molécule allait être puissante, mais je lis sur certains sites de cbd que les molécules citées auraient en réalité des effets plus doux que le THC.

J'aurais voulu avoir votre avis sur la question. Est-ce que vous avez déjà testé l'une de ces nouvelles molécules ? En comparant avec le THC, ça donne quoi ? Est-ce que les effets sont préférables, ou bien il s'agit pour vous de pouvoir consommer une substance légale ? Voilàaaa, j'espère que certain.e.s d'entre vous pourront m'aider à y voir plus clair